



Ante violencia los industriales de El Salto impulsan primera policía industrial en Jalisco

La presencia de comandos armados en al menos dos asaltos a empresas del corredor industrial de El Salto, obligó a los empresarios a impulsar el proyecto de la primera Policía Industrial Armada en Jalisco en colaboración con las autoridades municipales y como una respuesta a la violencia que nunca antes habían visto dentro de sus instalaciones.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/impulsan-primera-policia-industrial-ante-hechos-de-violencia-en-el-salto-9578073.html>